

# Reorganizan el personal de la "Cubana"

## AEROPUERTO

Por OSCAR CICERO

Al reasumir el señor José López Vilaboy la presidencia de la Compañía Cuba de Aviación y una vez cubiertos los cargos ejecutivos más importantes, según ya se hizo público oportunamente, informó en el día de hoy el señor Juan M. Palli, vicepresidente y administrador general que, de acuerdo con la primera fase del replanteo y reorganización del alto personal de la empresa, habían sido ratificados en sus respectivas posiciones, con la confianza plena de la Administración, los siguientes jefes de departamentos: señor Oscar Bustillo Aixalá, quien con el mismo título y cargo que desempeña en la actualidad, ha asumido las funciones de oficial ejecutivo de superior jerarquía, del Departamento de Tráfico y Ventas; el señor Armando Rodríguez Muñoz, en la jefatura de Personal; el señor Manuel Díaz en la Superintendencia de Mantenimiento; el capitán piloto Guillermo González Biscay, en la Jefatura de Pilotos y conjuntamente en la de Operaciones; el doctor Antonio de Goicoechea, en la de Legal; el señor José Ramón Pino, en la Superintendencia de Comunicaciones; el señor Fernando López Porta, en la Jefatura de Relaciones Públicas y el señor Antonio Montero, en la de Propaganda. Y anunció así mismo que los señores Francisco Martínez y Manuel de J. Bannatyne continúan, respectivamente, como contador general y superintendente de estaciones.

También informó el señor Palli que había sido nombrado para la Jefatura de Ventas, el señor Nicolás Pons Berros y que se continuaba en el estudio de un replanteo general del resto del personal responsable de modo de obtener la mayor y mejor utilización posible de la experiencia y capacidad de cada cual.

"Esta es una de las medidas preliminares—agregó el señor Palli—para llegar a una reorientación de acuerdo con los planes previos que ya estaban delineados durante la anterior administración del señor José López Vilaboy y por los cuales la Cubana de Aviación reiniciara su tradicional política de expansión y progreso para que la decana de las líneas aéreas cubanas siga constituyendo un orgullo nacional y un prestigio internacional para la República".